

jueves, 21 de marzo de 2024

# **ADERCON aprueba más de 1 millón de euros en ayudas para cooperativas, pymes y ayuntamientos del Condado de Huelva**

Los Grupos de Desarrollo Rural andaluces, incluido ADERCON, están ya preparados para el nuevo marco de ayudas europeas 2023-2027.



p://www.adercon.es/es/.galleries/imagenes-noticias/Junta-Directiva-de-ADERCON.jpeg)

La Junta Directiva de ADERCON se ha reunido esta mañana para aprobar las propuestas definitivas de resolución de las solicitudes de ayudas correspondientes a las líneas 3 y 4 de la convocatoria de 2022 de la Estrategia de Desarrollo Local (EDL) Leader del Condado de Huelva. En concreto, se han aprobado subvenciones por valor total de 1.163.420 € para 11 proyectos de creación, modernización o ampliación de empresas dedicadas a la transformación y comercialización de productos agrarios y alimentarios; y 10 proyectos para la dotación y mejora de infraestructuras, equipamientos, servicios, actuaciones de conservación y protección del patrimonio rural para la modernización y adaptación de los municipios.

Así, han resultado beneficiarias de estas ayudas 7 cooperativas de productos agrarios y alimentarios, 4 bodegas vitivinícolas y 7 ayuntamientos de la comarca.

En total, la convocatoria de 2022 cuenta con un presupuesto de 1.626.482 €, de los que ya resolvió 303.776 € de la línea 2, que se suman a lo aprobado en la mañana de hoy. De esta forma, quedaría únicamente pendiente la aprobación de las ayudas de la línea 1 que se llevará a cabo en las próximas semanas y contará con un montante de unos 380.000 €.

Durante el periodo 2014-2020, ADERCON ha aprobado 85 ayudas por un total de 3.036.476 € de lo que ya se ha ejecutado y pagado un 42% (casi 1.300.000 €).

Durante la celebración de la Junta Directiva, Paco Pérez, presidente de ADERCON recordó la importancia que tienen los Grupos de Desarrollo Rural como “herramientas de dinamización que surgen desde los territorios por y para lo local”.

### **EDL Leader del Condado de Huelva 2023-2027**

Los Grupos de Desarrollo Rural andaluces, incluido ADERCON, están ya preparados para el nuevo marco de ayudas europeas 2023-2027. El primer paso será el proceso participativo, en el que la población local identificará sus prioridades y necesidades. Estas se recogerán en la Estrategia de Desarrollo Local Leader de cada territorio y, en base a ella, se asignarán los fondos para apoyar proyectos de emprendimiento durante los próximos años.



(  
<http://www.adercon.es/es/.galleries/imagenes-noticias/Presidente-y-gerente-de-ADERCON.jpeg>  
)



(  
<http://www.adercon.es/es/.galleries/imagenes-noticias/Los-GDR-andaluces-se-preparar-para-el-nuevo-marco-comunitario-2023-2027.jpeg>  
)



(  
<http://www.adercon.es/es/.galleries/imagenes-noticias/ADERCON-aprueba-mas-de-un-millon-de-euros-en-ayudas-a-cooperativas-pymes-y-ayun>  
)